
 

 

 
 
 
≪令和元年第４回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【４名７件】               〔令和元年１２月１０日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

12月17日 

（火曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和元年12月5日 
午前9時52分 

１．プラスチック削減の取り組みについて  
 
２．コミュニティ・スクールの導入について 

１ 

２ 

三條 幸夫 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和元年12月9日 
午後4時34分 

１．公共施設の管理状況について 
 

２．誘致企業の現状について 

 
３．高齢ドライバーへの事故防止対策につ

いて 

２ 

３ 

齊藤 宏司 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和元年12月10日 
午後0時07分 

１．高齢者に対する生活支援事業について ３ 

４ 

後藤  忍 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和元年12月10日 
午後2時45分 

１．水道事業について ４ 

 
※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．プラスチック削減

の取り組みについて 

 

（１）日常生活のあらゆる場面で利用されているプラスチ

ックですが、近年、不適切に処分されたプラスチック

が大量に海に流れ出て、環境を汚し生き物などの生態

系にも悪影響を及ぼしていることが問題になっていま

す。 

他の自治体でも削減に取り組みだしていますが、大 

空町の現況と対策はどうなっているのか伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

２．コミュニティ・ス

クールの導入につい

て 

 

（１）コミュニティ・スクールとは、保護者や地域住民な

どから構成される学校運営協議会が設けられ、学校運

営の基本方針を承認したり、教育活動などについて意

見を述べることが出来る取り組みです。 

他の自治体でも導入が進んでいますが、大空町の現 

況と今後の考えについて伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．公共施設の管理状

況について 

 

（１）町や教育委員会（指定管理も含む）が管理する

施設で、今後において建て替えや改修、用途変更、

廃止等を検討しなければならない施設があると思

うが、それらの現状と今後の課題について伺う。 

 

 

 

（２）現在使用されていない町や教育委員会が管理す

る建物について、現状と今後の考え方について伺

う。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

教育長 

 

２．誘致企業の現状に

ついて 

 

（１）営業等の取り止めなどにより、利用されなくな

った土地・建物の現状と今後について伺う。 

 

 

 

町 長 

 

３．高齢ドライバーへ

の事故防止対策につ

いて 

 

（１）高齢ドライバーの操作ミスによる交通事故が近

年多発しており、町においても衝突被害軽減ブレー

キシステムの設置等に対する支援の考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ８番 齋 藤 宏 司 議員】     Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．高齢者に対する生

活支援事業について 

 

昨今、全国的に高齢者によるブレーキとアクセルの踏

み間違えによる交通事故が連日のように報道されてい

ます。 

このことが社会問題化しています。この背景には、全

国的に核家族化が進み、高齢者のみの世帯が増え、公

共交通機関が少ない地域では、高齢になった方が病院

や買い物、送迎などで自家用車を運転し、目的地まで

運転せざるを得ない実情があります。 

本町においても同様で、自家用車がなければ大変不便

です。特に農村地区の方々は、車しか移動手段があり

ません。町の行政サービスの「地域間バス」や「福祉

タクシー・外出支援タクシー」がありますが、高齢者

の方々の増加に伴って利便性の拡充が必要になってき

ているのではないでしょうか。 

運動能力が低下していることを自覚していても、やむ

を得ず運転している方も少なくないと思います。ご家

族の方も運転することに対して心配しつつも仕方なく

容認しているのではないでしょうか。高齢者にとって

運転免許証の自主返納は、なかなか思いきれないので

はないでしょうか。 

しかも、もし交通事故を起こしてしまえば、本人ばか

りでなく、家族にも迷惑を及ぼしかねません。 

自家用車を運転されなくても安心して生活できる環

境づくりがより一層求められるのではないかと考え、

次の点について伺います。 

 

 

（１）福祉タクシー券・外出支援タクシー券の利用状

況と配布枚数について 

 

（２）運転免許証の自主返納に対する支援について 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．水道事業について 

 

女満別地区への給水を目的とした東藻琴地区内の新

規水源調査の結果と、今後の見通しについて伺います。 

 

 

（１）女満別地区と東藻琴地区の給水人口及び有収水

量の現況と今後の見通しについて 

 

（２）新規水源調査の現在までの取り組みについて 

 

（３）「経営戦略」策定時に検討を求められていた広域

連携の可能性について 

 

町 長 

 

 

 

 

 


